

# Un match... politique

**LE LANDERON** Avec «L'amour foot», Atrac renoue avec une comédie de Robert Lamoureux. Deux heures de rires sans entrevoir la moindre cuisse...



L'Olympique Saint-Plonget flambe! Du pain bénit pour le maire qui, la veille des élections, a les honneurs de la télévision. Pour être réélu, il devra composer avec les frasques de son footballeur-cantonnier vedette.

PHOTO LEUENBERGER

Par  
**Santi Terol**

«**J**amais nous n'aurions imaginé que notre nouveau spectacle serait autant d'actualité au moment d'entamer les représentations.» Samedi soir en effet, lorsque retentiront les trois coups sur le plancher de la salle du Château, au Landeron, les comédiens de la troupe Atrac plongeront les spectateurs dans l'atmosphère des tragiques révoltes dans les banlieues françaises. Ce tableau sert de point de départ à «L'amour foot», une comédie de Robert Lamoureux. «Heureusement, les sacca-

ges ne sont que suggérés», précise Fabrice Lavanchy, qui signe la mise en scène.

Foin de politique. Le sport de Lamoureux, c'est faire rire. Et la troupe amateur d'Atrac ne s'est pas fait prier pour se mouler dans chacun des truculents personnages de cette pièce. «L'amour foot» n'a cependant qu'un très lointain rapport avec le monde du ballon rond... On n'y verra du reste pas le moindre mollet velu ni même le protagoniste de la pièce: un talentueux footballeur, malheureusement à la tête d'une bande de casseurs. Emprisonné puis mis en liberté, ce supposé fils d'émigré – la pièce n'est pas avare en re-

bondissements de ce côté-là – met en émoi le village de Saint-Plonget, capitale de la bretelle.

## Pied de nez à l'autre match...

«Nous sommes prêts et attendons avec impatience la première, samedi!» reprend Fabrice Lavanchy, qui campe le président et entraîneur du club de football. Un personnage qu'il tient à merveille. Tout comme la mère du footballeur, l'équipementier, la secrétaire et l'épouse du maire de Saint-Plonget sont d'un réalisme hilarant. Ce dernier effectue au passage une réelle performance de comédien, restant sur scène durant pratiquement toute la pièce. «Nous som-

mes des satellites par rapport au rôle que tient Pierre Rais», rend hommage Fabrice Lavanchy.

Le metteur en scène en profite pour tirer un second parallèle entre la pièce et l'actualité. «Samedi soir se joue le match Suisse - Turquie. C'est une excellente occasion pour vous, Mesdames, de laisser votre mari devant la télévision et venir voir une pure comédie sans rapport avec le football!» /STE

**Douze représentations entre le 12 novembre et le 29 janvier à la salle du Château, au Landeron; renseignements sur [www.atrac.ch](http://www.atrac.ch); réservations au tél. 032 751 21 93**